

a Blanes; B.m. «Dido» Holandés, procedente de Bougie. y con destino a Barcelona. M.v. «Morisca» español, procedente de San Pedro de Pinatar y va con destino a Vallcarca; vap. «Condesito» español, procede de Barcelona y va destinado a Marsella; B. m. «Kostafrau» alemán procede de Barcelona. y va destinado a Tarragona; B.m. «Pozarica» inglés procede de Tarragona y va destinado a Palamós.

San Feliu de Guixols, 31 de Julio de 1.955.

## MOVIMIENTO DEMOCRATICO

**Nacimientos:** Isabel Dauset Marquez; José Esquivá Rutllán; Concepción Sánchez Pérez; Gilberto Junqué Janer; Juan Amat Rodríguez Juan Pedro González Ribás Montserrat Roldós Soler; Rosa Maria Vila Reinal.

**Defunciones:** José Cruañas Basart; Juana Geronés Alberti; Rosa Riera Baranguer; Antonia Rodríguez Pérez; Magdalena Costa Bonal, Juan Gou Dalfó.

## Turno FARMACEUTICO

Domingo día 28 prestará servicio la farmacia Riera.

### Ilustres visitantes

Han permanecido dos días en nuestra ciudad recorriendo a la vez los más destacados lugares de la Costa Brava, Monsieur le Doyen Etienne Canals, de la Universidad de Montpellier. En sus manifestaciones ha declarado la admiración que se llevaba de las bellezas de nuestra costa y muy especialmente de nuestra ciudad, de la cual ya tenía referencias y que se veían plenamente confirmadas al comprobar personalmente el cos-

mopolismo, el orden y optimismo de nuestra ciudad.

Y nosotros manifestamos la íntima satisfacción de que la breve estancia de tan ilustre visitante entre nosotros le haya sido tan placentera.

\* \*

También ha pasado unos días de descanso en S'Agaró Don Humberto de Saboya repitiendo, una vez más, su estancia en nuestros lugares.

### Desgraciados accidentes

El sábado pasado, frente a la «Taberna del Mar», en S'Agaró fué violentamente atropellado por un coche, nuestro buen amigo Luis Gandol. De la impetuosidad del encontronazo da idea el que el accidentado estuviera tres o cuatro horas sin recobrar el sentido, no pudiendo certificar, de momento, la gravedad del accidente.

No cabe decir como sentimos esta desgracia, al tiempo que deseamos vivamente el completo restablecimiento de nuestro amigo Gandol.

\* \*

También el lunes por la mañana, fué atropellada la anciana Dolores Pargas Noguera en la Rambla Vidal. Socorrida al momento, parece que se le certificaron la fractura de un muslo y un brazo, ello de gravedad dada la avanzada edad de unos setenta y cinco años que según parece cuenta la venerable anciana.

Ni que decir tiene que al igual que nuestro anterior amigo y accidentado deseamos fervorosamente que la Sra. Pargas Noguera pueda volver a reintegrarse al seno de familia completamente restablecida.

Aguas carbónicas

La Mascota

### Primer fruto

Alguien ha empezado la iniciativa en lo que dábamos en llamar «Día del Guardia Urbano». La Agencia P. E. R. A. hizo donación, días atrás, de una botella de champaña a cada guardia urbano como obsequio de admiración a la labor que vienen prestando en estos meses veraniegos. Este gesto, sincero, viene a corroborar lo que exponíamos en nuestra llamada de días atrás. Unos modestos funcionarios como son estos guardadores del orden, verían premiada su ardua labor de estos días, no solamente con la rigidez de una nómina extraordinaria, sino también con la gratitud de quienes recibieron de su servicio.

### 30 años ha

Si leemos la semana de la Fiesta Mayor de hace 30 años vemos que fué pródiga en deportes yendo a la cabeza de estos el fútbol. Nada menos que dos equipos visitantes vinieron a contender junto con el equipo local en torneo que duró tres días de aquella fiesta mayor. Luego un circuito por nuestras cercanas carreteras sirvió para clasificar, entre los ciclistas locales y de fuera, a los mejores de aquella competición, premiando al primero con 50 pesetas, 25 al segundo y 15 al tercero.

Los tiempos cambian y treinta años después, en la fiesta mayor, no hay signos de deporte. Todo resta tranquilo si exceptuamos la competición de tiro al plato. ¿Qué causas concurren en estas transformaciones deportivas?

### Anticipación

Hasta ahora, cuando el tiempo climatológico respondía a un orden de vientos y se sucedían períodos de lluvias, de sol, de frío o calor, en esta época había quien contando los días siguientes a ciertas lluvias caídas en agosto sacaba la solución exacta de la fecha en que presentándose en los infundibles lugares del bosque visitados cada año, podía llenar la cesta con una magnífica recolección de setas tan sugestivas como son nuestros «retxos». Pero también los tiempos cambian para los hongos y este año, a medianos de agosto, se nos ofrecen en nuestro mercado unas repletas cestas de las antes mencionadas setas, que son la admiración de quienes acuden por allí. Un mes casi de antelación, a lo que venía siendo norma hasta ahora, y que de seguir el tiempo estable como suele ocurrir en los otoños de nuestra región, vamos a tener setas durante medio año. Igual que en turismo.

### Cacos de veraneo

Dijimos que de todo había habido en nuestra Fiesta Mayor, pero la verdad, no contábamos con este número de los cacos. Esto es una especialidad a la cual no estamos acostumbrados y de ahí que lo señalemos con el pesar y la indignación que ello se debe. Son dos las carteras que en pocos días desaparecieron de la posición de sus dueños, para luego, unos días más tarde, aparecer en cualquier insospechado lugar de la ciudad completamente desprovistas del dinero que contenían, respetando, a pesar de todo, la documentación personal. Mucha atención, pues, amigo lector que puedas guardar una cartera con algún dinero.